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2022年6月17日 星期五 广告热线：13305077599
晋江市白蚂蚁防治公司

13959940793

遗失声明
晋江市青阳雅富豪

台球室（社会信用代码：

92350582MA2YC5RW
41）不慎遗失晋江市市

场监督管理局核发的食

品经营许可证副本原

件，编号：JY13505820089
875，现声明作废。

晋江市青阳雅富豪
台球室

2022年 6月 17日

福建远绿节能科技有限公司年产鞋材废弃物回收再
生塑料制品7.5万吨项目环境影响报告书征求意见

稿信息公示（环评信息第二次公示）
《福建远绿节能科技有限公司年产鞋材废弃物回收

再生塑料制品7.5万吨项目环境影响报告书》（征求意见
稿）现已编制完成，现公开下列信息：(1)报告书征求意见
稿全文及公众意见表的网络连接：https://pan.baidu.com/
s/1Ri9AfzMoXp1Q4FsBqoErOg提取码: 943p；查阅纸质
材料途径可电话咨询(2)征求意见的公众范围：评价区域
内公众 (3)公众提出意见的方式和途径：单位名称：福建
远绿节能科技有限公司；通讯地址：晋江市内坑镇长埔工
业区；联系人：张总；联系电话：13720850555；邮箱：
183853066@qq.com (4)公众提出意见的起止时间：2022
年6月14日至2022年6月27日。

遗失声明
晋江市青阳谢姐

小吃店不慎遗失晋江

市市场监督管理局核

发的营业执照正、副本

原件，统一社会信用代

码：92350582MA33DG3
76C，现声明作废。

晋江市青阳谢姐
小吃店

2022年 6月 17日

遗失声明
晋江市池店镇御

辇村，黄宗熙（已故）不

慎遗失集体土地建设

用地使用权证原件，编

号：晋集用（98）字第

109130210 号，土地面

积：195.45㎡，现声明

原件作废。

声明人：黄幼彬

2022年6月17日

遗失声明
晋江市内坑镇陈

文旭食杂店，不慎遗失

食品经营许可证正、副

本原件，许可证编号：

JY13505820272176，现

声明作废。

晋江市内坑镇陈文旭

食杂店

2022年6月17日

遗失声明
安海公社坑边大队坑

边村十四生产队黄诗远

（已故），不慎遗失基建房

屋动用土地证明书原件，

编号：№.0000667，坐落土

名：后埔，四至情况：东黄

錶，西自己，南黄民，北黄

庭，现声明该原件作废。

声明人：黄金批

2022年6月17日

遗失声明
晋江市西园阮同贵

小吃店（社会信用代码：

3522291968****4538）不

慎遗失晋江市市场监督

管理局核发的食品经营

许可证副本原件，编号：

JY23505820071226，现声

明作废。

晋江市西园阮同贵小吃店

2022年6月17日

本报讯（记者 柯国笠）日
前，国际市场咨询机构 Kantar
Millward Brown （凯度）公布了
2022年度 BrandZ 最具价值全
球 100 强 品 牌 榜 单（BrandZ
Most Valuable Global Brands
2022）。在服饰类别榜单中，国
内体育用品龙头安踏（ANTA）
再次上榜，以 37.72亿美元的品
牌价值位列第8名，也是排名最
靠前的中国服饰品牌。

据悉，作为全球知名大型品
牌建设数据库，凯度 BrandZ的
数据在全球品牌价值评估领域
具有重要参考价值，被誉为品牌
界的“奥斯卡”。自 1998 年以
来，凯度 BrandZ已经在全球 51
个市场调查了 400多万名消费
者，涉及服饰、汽车、奢侈品、个
人护理、酒业等多个类别的 1.8
万个品牌。

凯度 BrandZ 通过三个维
度：Meaningful（有意义）、Differ⁃
ent（差异化）、Salient（卓越性），
来分析服饰品牌。服饰类别榜
单显示，十大品牌的总价值增长

了 20%至 2166亿美元。凯度方
面表示，这归功于“强大品牌力
在帮助企业应对全球经济动荡
时的重要作用”。

当前，居家健身成为热门。
与此同时，北京2022年冬奥会的
举办带动了民族自豪感，提升了安
踏等本土品牌的价值。凯度方面
认为，安踏的上榜得益于“在创新、
质量和可靠性方面建立了声誉，在
市场上赢得了有意义的溢价。”

凯度方面表示，在疫情暴发
的大部分时间里，中国消费者是
全球增长的引擎，也是品牌企业
的重要堡垒。

安踏方面表示，作为中国体
育用品行业的领先品牌，安踏将

“与消费者共生”作为价值主张，
为消费者提供更好的品牌和服
务，实现品牌与消费者的深度链
接，创造顶级消费者价值。在外
部环境复杂多变时期，安踏将会
持续坚持“创新引领”和“为消费
者创造极致价值”理念，以变谋
变开新局，保持市场领先地位和
品牌活力。

2022年度最具价值全球品牌榜单公布

安踏再登服饰品牌前十
本报讯（记者 柯雅雅） 16日，中国国际体育用

品博览会主办方宣布, 2022（第40届）中国国际体育用
品博览会延期至 9月 16日-19日举办，举办地点仍为
福建省厦门市厦门国际会展中心（福建省厦门市思明
区会展路198号）。

根据公告，近期，全国疫情防控工作成果总体向好，
但本土聚集性疫情呈现点多、面广、频发的特点，国家疫
情防控工作仍面临严峻挑战。为了坚决贯彻国家“外防
输入、内防反弹”总策略及“动态清零”总方针，履行以人
为本、生命至上的社会责任，切实保障广大参展商、合作
伙伴、观众朋友、媒体朋友的身体健康，确保参会效果，
中国国际体育用品博览会主办方经与参展企业、专业观
众及各级相关政府部门沟通并审慎研判决定延期举办。

后续，主办方将继续密切关注疫情的发展态势，并
与各方保持紧密沟通，全力做好疫情防控和各项筹备
工作，确保本届展会成功举办。

中国国际体育用品博览会
延期至9月举办

本报讯（记者 曾小凤）近日，海纳智能组织开展
“动力沟通”主题培训会。

培训现场，培训讲师通过丰富的案例、多形式的互
动教学等方式，讲授了动力沟通价值、四种管理模式、
四种基本能力、动力沟通四步骤、有效提升动能等内容。

海纳智能相关负责人表示，该培训能有效提升管理
者沟通能力，促进部门内部、跨部门沟通更加精准有效。

海纳智能
“动力沟通”培训会举办

本报讯（记者 王云霏）近日，维珍妮公布2022财
政年度年报业绩预告，该集团预期截至3月31日止，业绩
大幅上升，归属于上市公司股东的净利润不少于5亿港
元，而去年则录得溢利1.26亿元，增幅不少于300%。

维珍妮将其原因归结为销售额显著增加，来自合作
多年的品牌伙伴订单持续增长，除了创新工艺贴身内衣
的销售已全面恢复并超越疫情前的水平，运动类产品
(尤其是运动胸围)、消费电子产品及鞋类产品的销售趋
势亦保持强劲。此外，维珍妮生产效率及规模经济提
升，越南和深圳生产基地在疫情期间维持稳定高效产
能,同时透过推行自动化和数码化生产及凭借可观规模
和纯熟技术,带动效率及效益进一步提升,并具备应付紧
急订单的能力,为集团的业务提供了坚实支撑。

官网显示，维珍妮于 1998 年在中国香港创立，
2015年在港交所主板上市。维珍妮的主营业务包括
内衣服装、运动胸罩和服装等，合作品牌除了维多利亚
的秘密，还包括Calvin Klein、adidas、Under Armour等。

维珍妮预计年度纯利
同比增长不少于300%

本报讯（记者 施珊妹） 14日晚间，九牧王发布
公告称，九牧王股份有限公司于14日接到公司股东顺
茂投资的通知，基于家族资产管理配置的需求，顺茂投
资 14日通过大宗交易方式将持有的公司无限售流通
股 100万股转让给顺茂投资一致行动人陈珍珠，占公
司总股本的0.174%。

本次权益变动后，顺茂投资及其一致行动人合计持
有公司无限售流通股3015万股，占公司总股本的5.24%。

公开资料显示，顺茂投资法定代表人为陈金盾，陈
珍珠为其女儿。

陈金盾拟转让100万股
九牧王股份至其女儿

本报讯 （记者 施珊妹） 昨
日，中国服装协会携 28 家品牌企
业发布《中国服装行业知识产权保
护自律公约》。一同发布的品牌包
括九牧王股份有限公司、福诚（中
国）有限公司等本土品牌，也包含
李宁（中国）体育用品有限公司、爱
慕股份有限公司、报喜鸟控股股份
有限公司、雅戈尔集团股份有限公
司等。

中国服装协会表示，知识产权
是创新成果的结晶，是国家软实力
提升的重要组成部分。作为创新型
产业，知识产权保护在服装行业转
型升级和创新发展中起着重要作用
与价值，是激发企业文化创造、提高
无形资产管理水平和营造良好产业

创新生态的关键。
“特别是进入数字经济时代，互

联网新环境在大力推进产业创新发
展的同时，服装行业侵权案件频发
的风险持续加大，侵权手段和方式
愈加多样化复杂化，知识产权保护
面临着前所未有的新任务新要求。
维护服装企业和品牌的知识产权迫
在眉睫，构建适应新时期发展需要
的时尚创意知识产权保护体系已成
行业必须。”为了更好地保护企业知
识产权，维护企业合法利益，中国服
装协会特制定了《自律公约》，受到
28家中国服装品牌和企业的积极响
应，6月 16日正式向全行业公开发
布，共同倡导维护中国服装行业知
识产权。

知识产权保护工作任重道远，
需要全行业的积极参与和支持。中
国服装协会表示，下一步，中国服装
协会将进一步联合立法、司法、行
政、仲裁调解机构、维权援助机构
等，借助互联网、区块链等新技术，
打造中国服装行业知识产权保护平
台，形成全行业知识产权管理体系，
提升行业知识产权创造、运用、保护
和管理水平。同时，协会将策划一
系列“知识产权保护”专题报道，通
过对品牌、企业、设计师及相关机构
的采访，直击行业知识产权的热点
与痛点，以及通过一个个案例，聚焦
知识产权相关话题，营造良好的知
识产权保护氛围，共同推动产业健
康发展。

九牧王等品牌联合发布
《中国服装行业知识产权保护自律公约》

本报讯 （记者 柯雅雅）
近日，福建省市场监管局发布
2021年福建省专利奖拟奖励项
目公示，共评选出拟奖励项目
44项，信泰（福建）科技有限公
司的《一种洗涤交织镂空面料的
配纱方法》专利拟获得三等奖。

“本专利的推广应用和实施
从2016年至今产生了良好的经
济效益和社会效益。”据信泰集
团总裁办副主任许剑飞介绍，该
专利有效解决了网布在高温染
整后起皱、网布不平整等问题，
还解决了本领域网布物性无法
达到应用于鞋面的物性标准的
关键性、共性的技术难题，同时
对绿色生产、消除公害污染具有
重要作用。

“专利的成功运用，为鞋服
制造业企业提供了优质的原材
料，提高了产品性能和美观度，
为品牌的发展和市场的开拓打
下了坚实基础。”许剑飞表示。

坚持技术创新，并将技术创
新成果效益最大化，以及专利技
术的二次开发和产业化，一直以
来都是信泰集团坚持探索的方
向。近年来，信泰集团通过加大
企业研发经费的投入、聘用高级
科研人才等一系列措施，提升企
业研发实力，推动专利产出与成
果转化，实现销售收入的快速增
长，而销售增长又为研发投入提
供了资金保障。“ 坚持技术创
新，是企业实现稳健增加的核心
与关键。”许剑飞表示。

本报讯（记者 施珊妹） 16日，福建七匹狼实业股
份有限公司发布了关于为子公司提供担保的进展公告。

公告称，福建七匹狼实业股份有限公司于2021年
度股东大会审议通过了《关于为并表范围内子公司提
供担保的议案》，为进一步支持公司并表范围内子公司
对生产经营资金的需要，充分应对销售备货及原材料
采购需求，更好地提升并表范围内子公司的销售能力
和生产能力，公司拟采用连带责任担保方式为公司并
表范围内的堆龙德庆捷销实业有限公司、厦门七匹狼
电子商务有限公司、晋江七匹狼电子商务有限公司、安
徽七匹狼服饰有限责任公司、厦门七匹狼服装营销有
限公司、厦门七匹狼针纺有限公司、晋江七匹狼服装制
造有限公司 、晋江七匹狼针纺织品有限公司、上海七
匹狼居家用品有限公司等9家子公司向银行融资提供
最高额担保，拟担保额度为16.15亿元人民币。

被担保的主债权的发生期间为 2022年 6月 13日
至2023年6月13日，担保范围：主债权本金及利息、复
利、罚息、违约金、损害赔偿金，以及实现债权及担保权
利的费用（包括但不限于诉讼费、执行费、保全费、保全
担保费、仲裁费、公证费、鉴定费、送达费、公告费、律师
费、差旅费、生效法律文书迟延履行期间的加倍利息和
所有其他合理费用），将采用连带责任保证方式。

七匹狼
为9家子公司提供担保

信泰一项目拟获
福建省专利奖三等奖

岩板作为家居建材行业的
新型材料，经过近几年的飞速发
展，已经在家居装饰表面及墙地
铺贴等领域有了相对成熟的应
用。近日，2022年中国岩板峰
会以线上形式召开。针对岩板
设备、岩板生产、高端定制、岩板
加工、岩板应用、岩板落地等多
方面话题，行业专家、学者、企业
代表各抒己见，进行了一场精彩
的“头脑风暴”。

“岩板作为优质新型材料，
十分具有市场前景。”中装协住
宅产业分会秘书长胡亚南表
示，近年来，受到整装发展的影
响，越来越多的消费者选择把
主材的购买交给装修公司，而
岩板也属于主材的范畴。整装
模式之下，对主材商的价格保
护更有利。

在充分认可岩板市场前景
的同时，高意智能家居创始人谢
昌财也意识到，如果岩板只是单
纯的材料，不能变成产品，或者
不能进行深度应用，品牌将很难
拥有“护城河”。

因此，谢昌财认为，岩板的
出路在应用。“岩板生态链上的
每一个环节，都需要进行进一步
深入研究和思考。”他举例说明，
在应用时，可以结合木饰面、金
属、皮革等更加丰富的元素。

而在为消费者提供可持续
服务的维度上，谢昌财表示，
企业要打造高标准的体验空
间、相对完善的产品矩阵，并
且要有“简单”且具备模块化
定制的产品。同时，企业还需
要建立产品应用的培训与销

售标准，以及优质的终端服务
体系。

业内人士认为，岩板的出
现，推动了陶瓷行业由量变到
质变，进一步拓展了瓷砖的应用
空间和应用领域，同时促进了建
陶行业的转型升级，为装备行业
带来了新的发展机遇与挑战。

在景德镇陶瓷大学教授张
柏清看来，技术支撑了岩板，但
是装备成就了岩板，装备的革新
才能使整个建材行业的岩板质
量得到大幅度提升。“岩板自诞
生起，就拥有了天然的拥抱数字
化的基因。同时，自动化、数字
化、智能化，亦可实现岩板企业
的节能降耗，提高产品的产量和
质量。”

张柏清还提到，大规模生产
制造及个性化定制之间存在着
矛盾，为此，为消费者提供定制
化的产品和服务、柔性化生产
线，是陶瓷岩板企业未来发展的
主要趋势之一。

“岩板在台面应用上，几乎
没有竞争对手，而在厨卫空间方
面，岩板易打理、不吸污、抗潮、
耐腐蚀的优点也很突出。”在充
分肯定岩板的功能性的同时，广
东省佛山市陶瓷行业协会秘书
长尹虹也意识到，岩板没有头部
品牌，并且存在着包装成本高、
运输效率低、加工切割易开裂等
瓶颈。

有挑战，就有机遇。“在岩板
打通这些瓶颈的过程中，整个瓷
砖行业的基本生态也将随之改
变。”尹虹判断，岩板是增量市
场，2023年将爆发。

岩板的“出路”在应用
本报记者 王云霏

紧抓专业运动板块，在冬奥会带动下，安踏销量持续增长。（资料图片）
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